



# 神奈川東ロータリークラブ

KANAGAWA EAST ROTARY CLUB

DISTRICT 2590/CHARTERED MAY 29-1976/WEEKLY BULLETIN

2013-2014年度 R.I.会長 ロン D. バートン



第2590地区 ガバナー

市川緋佐麿

- 会長 伊東英紀
- 会長エレクト 山田正憲
- 副会長 江森国一
- 副会長 横山範夫
- 幹事 山本芳弘
- 副幹事 植田清司
- 会計 朝日達夫
- 副会計 須永久一
- S A A 矢野修二
- 副S A A 小山市康
- 副S A A 石川正三
- クラブ会報 佐藤勝彦

●クラブテーマ「心を見つめよう」●



写真提供 小池将夫会員

「おしどり」

事務局 ホテルキャメロットジャパン内 〒220-0004 横浜市西区北幸 1-11-3

TEL: 045-314-3900 FAX: 045-314-3555

例会日 毎週金曜日 0:30 ~ 1:30 PM (第5金曜日 6:00 PM)

例会場 ホテルキャメロットジャパン 創立記念日 昭和 51 年 5 月 29 日

URL <http://www.kanagawahigashi.com/>

E-mail [kerc@beach.ocn.ne.jp](mailto:kerc@beach.ocn.ne.jp)

2013-2014年度 第30週報 No. 1824 2014年(平成26年) 2月14日 第1824回例会記録 2月21日発行

司会 山本 芳弘 幹事

誕生日祝 河野 明光 会員(2月15日)

点鐘 伊東 英紀 会長

齊唱 「我等の生業」



四つのテスト 伊澤 政宏 職業奉仕委員長  
(第1例会のみ)

本日〈2月21日〉のプログラム

- ◆ 齊唱 「それでこそロータリー」
- ◆ 献立 牛フィレのカツレツ マスタードソース
- ◆ 卓話 「写真が語る沿線」  
とうよこ沿線編集者 岩田 忠利 様  
(紹介者 茂木 知子 会員)

<< 本日のBGM 「マスターピース」/マリオ鈴木 >>

ゲスト紹介 TSUKASA 様 (ゲストスピーカー)

ビジター紹介 神奈川R.C 金野 克佐 様

## 結婚記念日祝

植田 清司 会員（2月14日）  
江森 国一 会員（2月17日）



## 出席報告

岩澤 利雄 出席副委員長

会員総数	54名	(36+18)名	
出席会員数	38名	(25+13)名	
出席率		79.17%	
ゲスト	1名	ビジター	1名
前回補正後	90.00%	前々回補正後	87.50%

## スマイルボックス

小山 市康 副S A A

神奈川R.C 金野克佐様 お世話になります。

河野明光君 えっ！今日は誕生日です。タクシー料金も含め、エライ出費です。

江森国一君 結婚記念日のお祝い、ありがとうございます。34回目くらいかな？

植田清司君 結婚記念日のお祝い、ありがとうございます。38回目を迎えました。来年もまたもらえるよう頑張ります。

伊東英紀君 TSUKASA様、本日の卓話、楽しみにしています。

青柳 紀君 ①IMに出席出来ませんのでニコニコへ。②雪は降る、あなたは来ない・・・？

山田正憲君 明日からRYLAです。今、雪で、現地（三浦）との連絡で大変です。

茂木知子さん ～女性ホルモンの多いのは誰？～この話題はスタッフの間で人気です。ある日、私がブログの掲載をする為に、動物のぬいぐるみを組み合わせて写真を撮っていました。すると、一番若いスタッフから「知子先生はいやらしい。色々な動物を合体させて喜んでいる。」と言われてしまいました。おまけに、一番女性ホルモンが多いのは知子先生だということになりました。喜んでいいのか・・・

赤堀和人君 濵谷さん、先日はありがとうございました。これからもよろしくお願ひします。

白鳥厚夫君 TSUKASAさん、本日の卓話、楽しみです。

小山市康君 今日来る途中、雪化粧で綺麗でした。また明日は雪かきかな？

2月14日	11件	29,500円
本年度累計		1,339,738円

## 会長報告

伊東 英紀 会長

・地区より2016-17年度のガバナーノミニー告知が来ております。当地区指名委員会は、2016-17年度ガバナーノミニー候補者として高良 明（たから あきら）氏（川崎西RC）を指名することに決定したとのことです。

## 幹事報告

山本 芳弘 幹事

・本日、例会終了後に2月度定例理事会を開催致します。

場所 3F ナイト

・先週に引き続き、2014-15年度のロータリー手帳の申込書を回覧致します。必要とされる方は名前を明記願います。なお、代金につきましてはクラブより負担致します。  
・次週、例会終了後にクラブ協議会を開催致します。原稿の締め切りが本日となっております。原稿の提出がまだの委員長は事務局まで至急提出をお願い致します。

## ◎例会変更のお知らせ

\*横浜都筑ロータリークラブ

平成26年3月5日(水)⇒6日(木)

「IM」に移動例会

4月2日(水) 夜間移動例会

\*横浜北ロータリークラブ

平成26年3月4日(火)⇒6日(木)

「IM」に移動例会

3月25日(火) 夜間移動例会

\*横浜港北ロータリークラブ

平成26年3月27日(木) 夜間移動例会

## 卓 話

「限定開講！奇術の技を、  
ライフスタイル／ビジネススタイルに活かす！」

マジシャン TSUKASA 様

(紹介者 白鳥 厚夫 会員)



4年前にIT企業から転職してプロマジシャンになりました。マジックは11歳から始め、入社後はセミプロで活動していましたので、会社ではマジックのノウハウを仕事に応用するなど色々と遊んでおりましたが、それが意外に効果を発揮していました。

さて、マジックには“人工的な「うそ」を「本当」と思いこませるトリック”が、何よりも必要となります。それがマジックの秘技です。本日は、知られざるマジックの秘技を活用した人々とのコミュニケーションの実際を、私自身の経験をベースに3つご紹介いたします。（なお、本要約は実演の伴わない文面ゆえに、伝わり難いことが大部分かと思いますが何卒ご容赦ください。）

#### 【その1：登場の仕方でイメージが決まる】

お客様に一挙一動を注目していただくためには、登場感が大切です。その秘訣は意外に地味！お客様に対面する反対の足から第一歩を踏み出します。そうすることで人柄（キャラクタ）が印象付けられるのです。これは会社や町内会でのプレゼン／スピーチや、披露宴などの祝辞などでも活用できました。

#### 【その2：目は口ほどにものを言う】

マジシャンの教科書には、「もし観客に違うところに注目してほしいのなら、まずあなたがそこを見なさい」「もし観客にあなたを見てもらいたいのなら、あなたが観客を見なさい」と書いてあります。この秘訣は、会議での資料説明や指示・伝達はもちろんのこと、家庭での子どもへの教育などで効果を発揮しました。

#### 【その3：そこに無いものを見せかけて説得】

マジックの世界では出現や消失は日常茶飯事です。その秘訣は、自信を持って指示す所作に他なりません。例えば、提案した企画／報告の裏づけがその勝敗を決めることができます。私は自信のある提案の時は、たとえその資料が存在しなくともSKファイルを持参し「その裏づけはこの膨大な調査資料にある」と演出し多くの成果をあげました。一見ズルいことかもしれませんのが厳しい競争社会で勝ち残るために戦術とも言えます。

本日はご縁をいただきマジシャンの秘訣の一端をお話させていただきました。今後、テレビでマジックショーをご覧いただく際には、

「種・仕掛けはどうなっているんだろう」ではなく、マジシャンの「目線や演出の様々」をお楽しみいただけたらと思いますがいかがでしょうか。本日は有難うございました。

## ロータリーニュース

### 大きな前進を見せたポリオ撲滅活動

セント・クレア・カウンティ・サンセット・ロータリークラブ（米国イリノイ州）のジュリア・ヤンクさんが、子どもたちへのポリオ予防接種活動のため、ナイジェリアのカドゥナに赴いたときのこと、3人の子どもの母親から予防接種をかたくなに拒否されました。

「予防接種チームは、15分以上もかけて、その母親を説得しました」とヤンクさん。母親に、ポリオ予防接種の重要性を切々と説明し、ようやく子どもへの予防接種に応じてくれたと言います。

当時振り返ってヤンクさんはこう続けます。「後から聞いたことですが、この母親は、説得していたのがロータリアンだったことで、予防接種を容認してくれたということです。その瞬間、ロータリアンが与えられる影響の大きさに気づかされました」

世界ポリオ撲滅推進計画（GPEI）におけるロータリーやパートナー組織によるこのような粘り強い活動により、ナイジェリアでは昨年の同じ時期と比較して、ポリオの発症数が半分に減少しています。現在、ナイジェリア、パキスタン、アフガニスタンがポリオの常駐国となっていますが、ロータリーによる各国政府やビジネスリーダーへのアドボカシー活動、ポリオプラス基金、現地でのボランティアの動員などが功を奏し、これら3カ国でのポリオ発症数は、35%減少しました。

この1年を振り返って、世界ポリオ撲滅推進計画における進展についてご紹介します。

#### 3型野生ポリオウイルスについて

3型野生ポリオウイルスによる感染が最後に報告されたのは、2012年11月10日、ナイジェリアでのことでした。これは、ロータリーとGPEIのパートナー組織が、3型野生ポリオウイルスの伝播をこれまで最低のレベルに食い止めることができた結果です。

GPEIの報告によれば、現在のところ3型野生ポリオウイルスが完全に撲滅されたと言い切ることはできないが、2型野生ポリオウイルス（WPV2）に続き、世界でもう一つの型の野生ポリオウイルスが今までになく撲滅に近づいている、としています。

#### シリアでの撲滅活動に50万ドルの緊急支援

ポリオが撲滅されていたはずのシリアで再びポリオの発症が確認されました。ロータリーのインターナショナル・ポリオプラス委員会委員長のロバートS.スコット氏はこの件について、「ポリオが完全に撲滅されない限り、予防接種を受けていない子どもたち全員に感染の危険性があるという事実を再認識させられる出来事」と述

べました。シリアでのこの事態を受け、ロータリーとG P E I のパートナー組織は、シリアの保健当局と協力し、大規模な予防接種活動を展開しています。

ロータリーはさらに、シリアでの緊急活動のため、50万ドルをGPEIの新しい中東戦略計画に提供すると発表しました。

#### ブラジルとの協力

11月12日、ロータリー、ブラジル政府、全米保健機構（PAHO）は、「Declaration of Commitment and Collaboration toward the Goal of a Polio-Free World（ポリオのない世界という目標のための誓約と協力宣言）」に署名しました。この宣言の採択は、ポリオ撲滅のための戦略を話し合うためにサンパウロで開催されたシンポジウムで行われました。

このシンポジウムでスピーチしたポリオプラスのディレクター、キヤロル・パンデック氏は、「この宣言は、現在もポリオと闘い続けている国を支援するためには、技術的サポートと成功例の共有、さらには、ポリオが完全に撲滅されるまで、世界各国による資金的・政治的コミットメントが必要であるということを強調しています」と述べました。

ロータリーの第 4420 地区（プラジル）のロータリアンは、地区財団活動資金（DDF）の 40%をポリオ・プラスに寄贈することを発表。この寄付は、「End Polio Now:歴史に 1 ページを刻もう」キャンペーンと国際財団活動資金（WF）による上乗せ、さらに、ビル＆メリンダ・ゲイツ財団からの 2 倍の上乗せを受け、3 倍の額となってポリオ撲滅活動に利用されることとなります。

ポリオ撲滅に貢献した元エチオピア大統領を表彰

エチオピアのギルマ・ウォルドギオルギス元大統領は、任期最後の5年間、同国内におけるポリオ撲滅活動に大きく貢献しました。

その貢献を称え、国際ロータリーは11月、同氏に「Polio Eradication Champion Award（ポリオ撲滅支援功労賞）」を授与しました。北米のロータリアンを率い、エチオピアでの全国予防接種日に参加していたエチオピア人で、ロータリーの第5030地区（米国ワシントン州）ガバナーを務めるエズラ・テショメさんが、元大統領へ

例会 4 回

1月度出席報告

テーマ 「イニシエーションスピーチ」

但野真

• 100 •

会員	マイクアップ後	ホームクラブ									
青柳 紀	100	75	小池 将夫	125	100	中野 真理	100	100	吉橋佐千男	0	0
赤堀 和人	125	100	河野 明光	100	75	中村 真巳	0	0	我妻 隆邦	25	25
朝日 達夫	75	50	小山 市康	100	75	西山 潔	100	75	渡邊 淳	100	100
天野 公史	125	100	佐藤 勝彦	100	75	藤橋恒一郎	100	75	富居 利貞	25	25
雨宮 和則	0	0	濫谷 高弘	50	50	保坂 一成	75	75			
飯田 泰之	125	100	白井 康夫	100	100	茂木 知子	125	100			
伊澤 政宏	100	75	白鳥 厚夫	100	100	森永 健	100	100			
石川 正三	125	100	須永 久一	100	50	矢野 修二	125	100			
伊東 英紀	150	100	田口健太郎	75	75	山木 幹夫	75	75			
岩澤 利雄	75	75	竹山 洋	100	50	山崎 善也	50	50			
植田 清司	125	100	但野真実子	125	100	山田 富雄	100	50			
梅崎 興生	50	50	田中龍太郎	125	100	山田 正憲	175	100			
江森 国一	150	100	田邊 正彦	75	75	山本 登	100	75			
鴻 義久	100	75	月山 勇	125	100	山本 芳弘	150	100			
大橋 秀行	0	0	角田 伯雄	125	100	横溝 亘	100	100			
加藤 仁昭	150	100	友添 辰哉	125	100	横山 範夫	150	100			
金森 欣一	100	100	長井 章	100	75	吉田 隆男	125	100			
									月平均	93.81%	

の授与を担当しました。

アフリカの各地域におけるポリオの発症は、エチオピアにも少なからず影響を及ぼしましたが、同国による迅速な対応により、ウイルスの伝播は最小限に食い止められています。ポリオの突発を食い止めるためには、ポリオ撲滅エンドゲーム戦略計画の実行が不可欠とされています。

テショメさんは予防接種活動について次のように話します。「ポリオが完全に撲滅されるまで、全国予防接種日の活動を続けます。私たちは、ポリオのない世界の実現を達成するための固い決意を持っています!」



ロータリーニュース



次週《2月28日》の卓話予定